

2022年8月26日

利用者各位
関係者各位

社会福祉法人 アピエ
地域生活支援センター オリオン

「地域生活支援センター オリオン」

新型コロナウイルス感染確認のご報告と今後の運営について

平素は、当法人の事業運営にご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

2022年8月22日（月）当事業所において、1名の新型コロナウイルス「陽性」の報告がありました。

現時点では保健所への報告を行い、濃厚接触者に該当する職員及び利用者がいないことを確認しております。なお、所管課である川崎市健康福祉局障害福祉部精神保健課へ報告致しました。

施設内においては8月22日（月）に所内の消毒を完了していることから、8月26日（金）以降、通常通り事業を実施しております。

ご利用者・ご家族、関係機関の皆様には、ご心配とご迷惑をおかけすることになり、大変申し訳ございません。引き続き感染防止対策に全力で取り組んでまいりますので、何卒ご理解ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

なお、感染者やご家族の人権尊重と個人情報保護の観点から、最大限のご理解とご配慮をお願い致します。

社会福祉法人 アピエ
地域生活支援センター オリオン